

# *Une nouvelle série de matchs commencent aujourd'hui au championnat de base-ball de Cuba*

---



La Havane, 11 sept (RHC)-. Une nouvelle série de matchs, la quatrième, commence aujourd'hui au championnat de base-ball de Cuba. L'équipe de Ciego de Avila qui a remporté le dernier championnat se trouve en tête de l'actuel. Elle accumule 8 victoires et n'a essuyé que 2 défaites.

Ciego de Avila aura pour premier adversaire Las Tunas, 5 victoires 4 défaites, au cours de cette nouvelle série de matchs.

L'équipe Industriales, celle de La Havane, vient seconde sur le classement par équipes avec 7 victoires et 2 défaites. L'équipe Industriales compte sur Yulieski Gourriel, leader des batteurs. Il a battu 4 home run, c'est-à-dire qu'il a battu la balle hors du diamant quatre fois sans que les adversaires puissent l'attraper. Ses coups de batte lui ont également permis de compléter 11 tours du diamant et de mettre 14 de ses coéquipiers dans la course au tour du diamant et de marquer autant de buts.

Les supporters d'Industriales se sont donné rendez-vous cette fin de semaine au stade Latino-américain de La Havane pour encourager leur idole face à l'équipe de Guantanamo qui a subi trois défaites de suite devant l'équipe de Ciego de Avila.

Granma et Pinar el Rio, toutes deux avec un bilan de 6 victoires et 3 défaites s'affronteront à Santiago de Cuba (5-4) et à Holguin (4-5) respectivement. Ces quatre équipes ont encore des chances de passer en quart des finales. Ce sont donc les matchs qui s'annoncent les plus acharnés.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/68753-une-nouvelle-serie-de-matches-commencent-aujourd'hui-au-championnat-de-base-ball-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**